

Tiene NL otra vez el día más violento del País

Ayer lunes Nuevo León se convirtió de nueva cuenta en el Estado con más homicidios registrados en el conteo diario en el País, contabilizando 16 ejecuciones en 24 horas.

 $\frac{\text{https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?}{\text{violento-del-pais/ar2613573?v=4}} rval=1 \\ \frac{\text{violento-del-pais/ar2613573?v=4}}{\text{violento-del-pais/ar2613573?v=4}} rval=1 \\ \frac{\text{violento-del-pais/ar2613573?v=4}}{\text{violento-del-pais/ar2613573.v=4}} rval=1 \\ \frac{\text{violento-del-pais/ar2613573.v=4}}{\text{violento-del-pais/ar2613573.v=4}} rval=1 \\ \frac{\text{violen$